

SITRAMSS EN MARCHA



Semanario N° 15, Año 3

Mayo, 2015

\$0.33 tarifa del SITRAMSS de Soyapango a Salvador del Mundo



La población sigue utilizando el nuevo sistema de transporte público SITRAMSS y da su visto bueno al mismo.

Algo tan esperado por la población fue la tarifa del Sistema Integrado de Transporte del Área Metropolitana de San Salvador (SITRAMSS) que según el Viceministro de Transporte tendrá un costo de \$0.33 centavos desde Soyapango hasta el Monumento El Salvador del Mundo.

Luego que los empresarios del transporte público aglutinados en SIPAGO llegaran a un acuerdo con el Gobierno de El Salvador en establecer una tarifa social, el SITRAMSS ha entrado ya en su fase de implementación de forma progresiva.

El proceso de restructuración de las rutas alimentadoras está en marcha y se está dialogando con los empresarios de transporte de la cuenca oriente para completar el sistema.

Este martes 12 de mayo de 2015, las estaciones de autobús estaban abarrotadas por la población que necesita utilizar el SI-TRAMSS en las horas pico y muchas personas se detuvieron en kioskos y lugares destinados por SUBES para obtener la tarjeta prepago y para hacer las recargas respectivas.

El servicio que más está utilizando la población es el padrón, ya que es el autobús que recorre mayor distancia (desde Soyapango hasta el Monumento Divino Salvador del Mundo).

"Algo que me gusta de este transporte es que le cobren a una el precio exacto; no como en los otros buses que hasta se quedan con el vuelto", manifiesta una usuaria del SITRAMSS que viajaba desde Soyapango hasta el Salvador del Mundo.

Me ahorra tiempo, porque andar en las trabazones es bien complicado; para mí que viajo desde Soyapango hasta el Hospital Médico Quirúrgico, pues voy a pasar consulta y con este transporte se me facilita", expresa Don Julio Herrera, habitante de una de las comunidades de Soyapango, quien visita muy seguido el Hospital Médico Quirúrgico en San Salvador.

"Yo me he bajado admirado, porque en estos autobuses uno puede sacar el teléfono y uno se siente seguro, además de cómodo; puedo estudiar con tranquilidad mientras me movilizo para universidad", manifiesta un universitario, satisfecho con el servicio que le presta el SITRAMSS.

Las manifestaciones de la población son diversas y eso contrarresta la intención de confundir que algunos medios de comunicación están tratando de hacer con la implementación de este nuevo sistema de transporte que está beneficiando a la población salvadoreña.

Ahora el país tendrá un sistema de transporte moderno, seguro y en armonía con el medio ambiente; lo que elevará la calidad de vida de la población.



Los usuarios del transporte público se beneficiarán con la ampliación de los horarios de 5 am. hasta 9 pm.

La Terminal de Integración del SITRAMSS avanza

La Terminal de Integración de Soyapango del SITRAMSS ha comenzado la Fase II de su construcción, obteniendo un avance del 4% hasta finales de la semana pasada.

Para iniciar los trabajos de construcción, la empresa constructora DISA ha tenido que demoler una losa de concreto para poder subsanar los cimientos donde se construirá el túnel peatonal que utilizarán los usuarios para abordar los autobuses articulados.

Otro de los avances significativos y palpables que tiene la obra es la pintura de la estructura de metal que servirá de soporte de los techos de la Terminal. Esta estructura



Obreros de la constructora DISA aplicando pintura a las estructuras metálicas de los techos de la Terminal.



Obreros y técnicos de DISA trabajando en la cimentación del túnel peatonal, en la Terminal de Integración del SITRAMSS en Soyapango.

en su mayoría ha sido instalada y requiere de un tratamiento anticorrosivo para que se más duradero.

Además se está trabajando en identificar y revisar las instalaciones de la ductería eléctrica y 'fibra óptica para que esta obra tenga conexión con el resto del sistema, ya que dentro de la misma se instalará el Centro de Control, desde donde se realizará el monitoreo de la operación y la seguridad.

Para dejar una obra de calidad, se están realizando estudio de todas las estructuras para poder intervenirlas y así poder avanzar en la construcción de esta obra que dará alimentación a la troncal donde circula en autobús articulado del nuevo sistema de transporte SITRAMSS.

Se amplió el recorrido del SITRAMSS hasta el Salvador del Mundo

El Sistema Integrado de Transporte del Área Metropolitana de San Salvador (SITRAMSS)) amplio su recorrido desde la Plaza Soyapango sobre el Bulevar del Ejército hasta el monumento del Salvador del Mundo en San Salvador.

El recorrido se realiza con buses padrones que inician en la Estación Provisional en Soyapango, sobre el carril segregado y no realizan parada en las estaciones Antekirta y Amatepec, de ahí en adelante realizan todas las paradas establecidas a lo largo de la Alameda Juan Pablo II.

Desde el 8 de mayo se amplió el recorrido desde la 33 Avenida Norte por la prolongación de la Ala-

meda Juan Pablo II realizando las paradas respectivas FONAVIPO, Metrosur, Colegio García Flamenco, Auto Muffle, Bodegas San Jorge, San José de la Montaña y Banco Agrícola en la Plaza El Salvador del Mundo.

Los horarios se ampliaron desde las 5 am hasta las 9 pm; además del cobro del pasaje de 33 centavos desde Soyapango hasta el Salvador del Mundo.

La población puede hacer las recargas de su tarjeta y obtener la misma en las estaciones de Soyapango, Fenadesal, Parque Infantil y MQ, y en kioskos instalados frente a Walmart y Plaza Soyapango; el Viceministerio de Transpor-



te ha contratado 20 señoritas para que orienten a la población y den información de cómo funciona el nuevo sistema de transporte.





